

Grand nettoyage du dimanche 23 avril 2017



À l'initiative de l'association Asques Nautique, nous étions une trentaine, enfants et adultes, à nettoyer une partie des berges de Asques en amont du port.

Avec les grandes marées, la rivière apporte nombre de déchets, bouteilles en plastique ou en verre, bidons de toutes sortes, polystyrène de toutes tailles, chaussures, plastiques divers, vélos, poussettes, roues de voiture, et plus encore...

Ces déchets piégés par la végétation des berges ne repartent pas quand la marée redescend.



Nous comptons bien réitérer l'opération car les berges sont malheureusement envahies de ces déchets. Et petit à petit, nous arriverons peut-être à laisser à nos enfants une rivière plus propre.



Nous avons fini cette matinée par un pique-nique partagé au port.



À bientôt pour un prochain nettoyage !